



Aliados. Xóchitl: la agenda feminista, "central"

La aspirante presidencial del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, entregó el "presupuesto para todos" en la Cámara de Diputados y participó en un acto por los 70 años del voto de la mujer, en el que aseguró que las agendas feminista y por los pobres serán centrales. MARIO JASSO/ CUARTOSCURO PÁG. 4

Voto femenino, 70 años

Equidad. Falta mucho por hacer en materia de género, dicen funcionarias federales y gobernadoras

AZUCENA HANGEL
E ISRAEL NAVARRO / CDMX

Con motivo del 70 aniversario del voto femenino, gobernadoras y funcionarias federales se reunieron en el Complejo Cultural Los Pinos y reconocieron la lucha de mujeres a lo largo del tiempo para abrir el camino en la política, aunque coincidieron en que aún queda mucho por hacer, por lo que es su deber seguir trabajando para derribar esas barreras.

Durante su intervención, la titular de Gobernación, Luisa María Alcalde, enfatizó que hoy pueden ostentar un cargo gracias a la lucha de mujeres que en su momento se comprometieron con la sociedad para buscar un cambio.

"Parecieran nada 70 años, pero ha sido un montón pensando en todo lo que hemos avanzado. Estamos aquí gracias a la lucha de millones de mujeres que lucharon y alzaron la voz; nos han ampliado el camino para participar en la vida pública", destacó.

Por su parte, Nadine Gasman,

Presidenta del Instituto Nacional de las Mujeres, precisó que de cara al proceso electoral 2024 es importante garantizar que las candidatas estén en igualdad de condiciones y sin violencia: "Queremos a las mujeres vivas y que decidan sobre su tiempo y sobre su cuerpo; aunque se han logrado avances, necesitamos garantizar que tengan espacios significativos".

La senadora Olga Sánchez Cordero habló sobre la importancia de ver a las mujeres en la política más allá de su edad y físico, pues, en lugar de cuestionarlas sobre la capacidad o formación que pueden tener para ejercer su cargo, se les juzga incluso por su forma de vestir.

Mara Lezama y Evelyn Salgado, gobernadoras de Quintana Roo y Guerrero, respectivamente, coincidieron en que el cargo que tienen es resultado de la lucha de miles de mujeres y por ello es que se tiene que seguir trabajando en mejorar las condiciones de vida para las que están y las que vienen.

Celebración en Bellas Artes.

"No podemos dejar a ninguna mujer atrás"



Frente a Bellas Artes, la aspirante a coordinar los Comités de Defensa de la 4T en Cdmx, Clara Brugada, conmemoró el 70 aniversario del voto femenino y reconoció a las

mujeres que han luchado desde hace décadas en favor de sus derechos. "Tenemos la gran tarea que estamos al frente de no dejar a ninguna mujer atrás", afirmó.

"Inspiración para seguir"

Desde el Paseo de las Heroínas en Reforma, la coordinadora de los Comités de Defensa de la 4T, Claudia Sheinbaum, honró la lucha de las mujeres que derrumbaron barreras y cambiaron la historia hace 70 años.

Frente a la estatua de Elvia Carrillo, una de las tres primeras diputadas y quien impulsó la reforma del voto femenino, la ex jefa de Gobierno afirmó que "la lucha de ellas es inspiración para seguir transformando México".

Por separado, la coordinadora nacional del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez Ruiz, aseguró que en su equipo no habrá "ni huevones, ni rateos, ni pendejos, ni agresores a las mujeres".

Al encabezar el 70 aniversario del voto de la mujer con la estructura del PRD en Iztapalapa, afirmó que el frente opositor pondrá en el centro de sus propuestas de campaña la agenda feminista y de los que menos tienen. ■



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

1, 4

18/10/2023

LEGISLATIVO



La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, encabezó la ceremonia en el Centro Cultural Los Pinos. ARACELILÓPEZ